



Pour guider les acteurs de la santé, le champ d'action de la HAS est vaste : évaluer les produits, actes et intervention en santé, élaborer des recommandations de bonne pratique, ou encore certifier des établissements et accréditer des professionnels. À travers une sélection de réalisations exemplaires, ce rapport d'activité témoigne de l'engagement des équipes de la HAS en faveur de l'amélioration de la qualité des soins en France et, plus largement, de la santé de nos concitoyens.

L'accroissement de la qualité dans le domaine de la santé ne saurait se faire sans deux principes complémentaires : l'implication des patients et des usagers du système de santé d'une part ; l'évaluation et l'encadrement de la diffusion des innovations thérapeutiques et organisationnelles d'autre part. Ces fondements irriguent l'ensemble des activités de la HAS et leurs applications concrètes sont mises en exergue dans ce rapport.

En vous remerciant de l'attention que vous voudrez bien porter à ce document, je vous prie de croire à l'assurance de ma considération distinguée.

Dominique Maigne

[> Retrouvez le rapport d'activité 2016 de la HAS](#)